



**EL COLEGIO OFICIAL DE  
INGENIEROS DE  
TELECOMUNICACIÓN NOMBRA  
“COLEGIADO DE HONOR” A  
D. MANUEL AVENDAÑO GASCÓN**



Madrid, 14 de diciembre de 2017

Ingeniero de Telecomunicación de la promoción del año 1964 y Diplomado en Función Gerencial y Estrategias de Dirección (1986) por ESADE.

Inició su carrera profesional en ERICSSON, luego fue contratado como Ingeniero Jefe de los Servicios Técnicos de la Red Telefónica Urbana Municipal de San Sebastián para su modernización y posterior integración en la Compañía Telefónica Nacional de España

Es miembro destacado del Foro Histórico de las Telecomunicaciones

Es un veterano colegiado, nº 486 (con 49 años de colegiación) y gran experiencia internacional y contactos.